

# POINTS D'ADHESION AU SUJET DU PROJET ASSOCIATIF DES SSF

Suite à la lecture du texte présentant le projet associatif des SSF, les participants des rencontres étaient invités à réagir à ce texte en petits groupes. Deux questions leur étaient posées :

- Vous sentez-vous alignés avec ce qui vous est proposé ? Est-ce que vous y adhérez et pourquoi ?
- Dans ce texte, y a-t-il des points de vigilance que vous souhaiteriez pointer, qui auraient besoin d'être retravaillés ?

**Découvrez ci-après les raisons pour lesquelles les participants ont adhéré au projet associatif des SSF.**

La fabrique du Bien commun, nouvelle appellation pour les SSF ?

\*\*\*\*\*

Réseau -> Partenariat -> Construction commune du bien commun -> Action déculplée

\*\*\*\*\*

Penser et agir : oui

\*\*\*\*\*

Oui

Ecole de débat pour aider à améliorer les responsabilités entre les chrétiens et la société.

\*\*\*\*\*

Importance du bien commun.

\*\*\*\*\*

Penser ensemble pour agir

\*\*\*\*\*

Prise de parole collective

Place de la pensée et de la réflexion pour l'action

L'expression par le « nous »

\*\*\*\*\*

Réfléchir ensemble pour agir chacun dans son engagement.

\*\*\*\*\*

Alignement avec l'Encyclique comme référence (lue, entendue) t le bien commun.

Apprendre à penser ensemble.

\*\*\*\*\*

Importance de la notion de « carrefour ».

\*\*\*\*\*

Penser et apprendre à penser, agir, discerner, à la lumière du bien commun.

\*\*\*\*\*

Adhésion à la notion de bien commun.

